



Communiqué de presse

Thierry Marx, Parrain de la Fondation La Vie au Grand Air I Priorité Enfance

Issy-les-Moulineaux, le 12 octobre 2023 – La Vie au Grand Air I Priorité Enfance est heureuse d'annoncer que Thierry Marx nous fait l'honneur de devenir le Parrain de la Fondation. Chef étoilé renommé, entrepreneur et humaniste, Thierry Marx a décidé de se mettre au service de l'enfance en difficulté, en soutenant cette mission que la Fondation assure depuis 96 années.

Thierry Marx, Chef doublement étoilé au Guide Michelin et figure emblématique de la gastronomie française, a bâti sa carrière sur la passion, l'excellence et l'innovation. En plus de ses talents culinaires, il est également reconnu pour son engagement social et sociétal, marqué par sa volonté de contribuer positivement au devenir de la société. Pour lui, la cuisine est un lien naturel et social qui rassemble les hommes, permettant ainsi de faire dépasser les murs et bâtir des ponts.

Interrogé sur sa motivation à devenir le Parrain de la Fondation La Vie au Grand Air I Priorité Enfance, Thierry Marx a déclaré : « La jeunesse est notre bien le plus précieux. S'engager pour l'enfance, c'est avant tout une question d'avenir. Notre rôle à tous est de les épauler pour leur redonner confiance en eux, leur donner des clefs et les guider pour permettre à chacun de construire un projet, l'envie d'aller de l'avant et de les faire bénéficier - quelle que soit leur situation de départ - des mêmes chances que les autres enfants. Il est important de leur transmettre le goût de la vie, la découverte de l'autre et l'ouverture au monde. Je suis honoré de pouvoir apporter mon soutien à cette noble cause et de contribuer à construire un avenir meilleur pour ces jeunes. »

Le Président de la Fondation, Philippe Creppy, a exprimé sa gratitude à Thierry Marx pour son engagement envers la cause de l'enfance défavorisée : « Thierry Marx nous fait l'honneur de devenir le Parrain de la Fondation La Vie au Grand Air I Priorité Enfance. Sa notoriété, sa personnalité et son engagement en font un allié précieux dans notre lutte pour construire un avenir meilleur aux jeunes qui nous sont confiés. Ensemble, nous pouvons continuer à élever nos efforts, et ainsi apporter des changements toujours plus significatifs dans la vie de milliers d'enfants. »

La collaboration entre Thierry Marx et la Fondation La Vie au Grand Air I Priorité Enfance ouvre la voie à de nouvelles opportunités et de nouveaux horizons pour ces enfants en difficulté. La Fondation se réjouit de travailler aux côtés de son Parrain afin de concrétiser dans la vie de chaque jeune concerné les promesses de ce beau partenariat.

Créée en 1927 et reconnue d'utilité publique, les 1.300 professionnels de la Fondation La Vie au Grand Air I Priorité Enfance accompagnent, soutiennent et protègent plus de 4.000 enfants et jeunes dans le cadre de la protection de l'enfance. Dans le respect de l'autorité parentale et en lien avec l'Aide Sociale à l'Enfance (l'ASE), elle les aide à restaurer ce que la vie a pu abîmer en leur donnant des appuis et des

repères pour aller de l'avant. Sa mission : les accompagner pour qu'ils deviennent des adultes citoyens, épanouis, autonomes, responsables et insérés dans la société.

Pour plus d'informations sur la Fondation La Vie au Grand Air I Priorité Enfance et son Parrain, Thierry Marx, veuillez contacter :
